



2 ARGENTINA

Cristina K cumplirá condena de seis años en su domicilio en Buenos Aires

La justicia argentina concedió el martes la prisión domiciliaria a la expresidenta Cristina Fernández tras la ratificación de su condena por corrupción la semana pasada a seis años de prisión e inhabilitación para ocupar cargos públicos, según un fallo judicial. El tribunal resolvió disponer la detención de Cristina K., de 72 años, "a partir del día de la fecha y bajo la modalidad de prisión domiciliaria" en su departamento en Buenos Aires y ordenó que se le coloque "un dispositivo de vigilancia electrónico", detalla el documento. La dos veces presidenta (2007-2015) y una vez vicepresidenta (2019-2023) fue condenada por administración fraudulenta en contratos de obras públicas en la provincia de Santa Cruz (sur), en una decisión judicial sostentada el martes de la semana pasada por la Corte Suprema. La líder de centroizquierda, figura más fuerte de la oposición, cuestionó la parcialidad de los jueces y acusó a los miembros de la Corte Suprema de ser "monigotes" del poder económico.

3 ESTADOS UNIDOS



Doble ataque contra líderes demócratas en Minnesota

Un violento episodio político sacudió el sábado pasado a Estados Unidos, luego de que se registraran dos ataques armados casi simultáneos contra figuras del Partido Demócrata en el estado de Minnesota. La congresista estatal Melissa Hortman y su esposo, Mark, fueron asesinados en su domicilio ubicado en las afueras de Minneapolis. Según informaron las autoridades, el autor del crimen habría ingresado a la vivienda disfrazado de policía. El gobernador del estado, Tim Walz, calificó el hecho como "un asesinato político premeditado". Horas más tarde, el senador estatal John A. Hoffman y su esposa, Yvette, fueron baleados en su residencia en un suburbio cercano. Ambos fueron sometidos a cirugía de urgencia.

Lo que pasó en el mundo



1 IRÁN

Trump va a decidir si ataca a Irán "en dos semanas"

Mientras los ataques entre israelíes e iraníes cumplieron su primera semana, el Presidente Donald Trump, afirmó el jueves que decidirá "en las próximas dos semanas" si involucra a su país en el conflicto bélico. "Basándome en que hay una posibilidad sustancial de negociaciones con Irán en un futuro próximo, tomaré mi decisión en las próximas dos semanas sobre si entramos en una guerra directa contra Irán", dijo Trump en un comunicado leído por su secretaria de prensa, Karoline Leavitt. Irán ha lanzado más de 500 misiles balísticos y cientos de drones contra Israel desde que se intensificaron los combates la semana pasada, según confirmaron oficiales israelíes. Esta ola se produce tras los ataques israelíes contra instalaciones nucleares iraníes y personal militar de alto rango. Si bien muchos misiles fueron interceptados, varios atravesaron las defensas israelíes, impactando objetivos en Tel Aviv y otras ciudades.

4 REINO UNIDO

Blaise Metreweli, la primera mujer al mando de la agencia de espionaje británica

Tres décadas después de que la actriz Judi Dench consiguiera el papel en las películas de 007, el MI6 estará dirigido por una mujer por primera vez en los 116 años de historia del servicio de inteligencia exterior de Reino Unido. Se trata de Blaise Metreweli, que asumirá el cargo en otoño, tras haberse incorporado a los servicios de inteligencia como agente de caso en 1999. El Servicio Secreto de Inteligencia (SIS), más conocido como MI6, alcanzó fama mundial gracias al agente ficticio James Bond, creado por Ian Fleming. La jefa del MI6 es la única persona públicamente identificada del organismo y rinde cuentas directamente al ministro de Relaciones Exteriores.

